



Julia Hartmannsberger bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften

Zum Jahresende durfte Julia Hartmannsberger noch ein absolutes Highlight im Turnierkalender bestreiten. Sie qualifizierte sich für die zweitägigen Baden-Württembergischen Meisterschaften in Bietigheim-Bissingen in der Klasse U15 und blickt auf zwei eindrucksvolle Tage zurück.

Als erfahrene überregionale Turnierspielerin hielt sich die Nervosität in Grenzen. Am ersten Wettkampftag gab es im Doppel und Mixed leider ein vorzeitiges Aus in der ersten Runde, da gilt es die Leistungen der Gegner neidlos anzuerkennen. Im Einzel zeigte sie gegen eine der Spitzenspielerinnen eine solide Leistung. Nach dem frühzeitigen Ende des ersten Tages ging es am Sonntag mit den letzten beiden Einzeln der Vorrunde weiter. Das vermeintliche Schlüsselspiel ging leider mit 0:3 verloren, doch im Anschluss holte sie noch einen starken 3:1-Sieg und belohnt sich für das Durchhaltevermögen. Trotz des Ausscheidens in der Vorrundengruppe darf Julia Hartmannsberger auf eine äußerst erfolgreiche Turnierserie 2024 zurückblicken. Die Qualifikation zu einer Baden-Württembergischen Meisterschaft bedarf einer außergewöhnlich starken Leistung und auch der organisatorische Kraftakt für den Verein mit Fahrt, Betreuung und Übernachtung ist von besonderem Maße.